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学校教育目標：夢や希望をもち、主体的に学び、たくましく伸びていく由宇っ子の育成 

  
 
 
 

令和７年（2025年）を迎えました。本年も、地域と共にある中学校として教育 
活動を推進してまいります。ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 
１月８日には、落ち着いた雰囲気の中で、３学期の始業式を行いました。校長からは、「干
支である『乙巳（きのとみ）』が再生と変化の象徴であることから、新たな気持ちで努力を重
ね、次年度に向けて準備していきましょう。」と話をしました。 
また、各学年の代表生徒からは、年頭所感の発表があり、「学年末テストを全力で頑張り
たい。」「生徒会長として、みなさんの意
見を多く聞きたい。」「希望校に合格し
て、自分の限界を決めずに文武両道で
努力したい。」など、力強い決意を全校
生徒の前で披露しました。 
 
さて、本校が、コミュニティ・スクールとして文部科学省から平成２２年に指定
を受けてから、１４年が経とうとしています。 
これまで、学校と地域が連携して地域の子どもを育む活動を
推進してこられた取組の成果を評価していただき、このたび 
「コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推進」に係る文部科学大臣表彰 

を受賞することになりました。関係するすべての皆様に、感謝とお礼を申し上げ、さらなる深化
充実に向けて、ご指導とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

                                                        

                                           

NO. １０
令和７年１月１０日発行 

由宇中HPを 
ご覧ください。 

昨年、１２月４日（水）に生徒会役員選挙が行われ、投票の結果新しい会長・副会長が決定しました。また、
会長・副会長の選任により、それ以外の執行部役員・専門委員長が決まり、１２月２４日（火）に任命されま
した。 
同時に前執行部役員・専門委員長の退任式が行われ、１年間本校の伝統を引き継ぎ、立派に役割を果たして
くれた１２名に、惜しみない拍手が送られました。本当にお疲れ様でした。 
また、１２月２４日（火）午後、１月６日（月）午前に校内リーダー研修が行われました。旧役員から新役
員への引き継ぎ、リーダーとしての心構え、新企画などの準備に参加した生徒は目を輝かせていました。 

みんなの代表、新しい生徒会執行部がスタートしました！

新生徒会長 松田 さん   新副会長 松本 さん   

私は、専門委員会等で学

んだことを、今後の学校行

事や生徒会活動に取り入れ

て、全校生徒がより充実し

た学校生活を送れる学校づ

くりを行います。そのため

に生徒総会などで出た意見

を元に討論していこうと思

います。 

先輩方がつくって来られた

由宇中学校に、私たちらしさ

を加えていけるよう意見箱を

活用し、全校生徒一人ひとり

が自分の意見を発信できる環

境をつくります。皆さんの期

待に応えられるよう精一杯頑

張りますので、１年間応援よ

ろしくお願いいたします。 

山口県 HP を 
ご覧ください 

 １年 代表  ２年 代表  ３年 代表 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
１２月２４日（火）、１月６日（月）のリーダー研修の様子 

    先代生徒会長の講話                    引き継ぎの様子         
  
 
 

    校長先生の講話       生徒会執行部会議 
 
 
 
 
 
 
 

 
次号では学校評価アンケート（後期）を掲載します。 

 

日 曜 ２月の主な予定 

４ 火 入学説明会 

５ 水 公立推薦入試 

７ 金 １年参観日・２年立志式 

12 水 １・２年学年末テスト発表 

19 水 １・２年学年末テスト・3年直前テスト 

20 木 １・２年学年末テスト・3年直前テスト 

21 金 １・２年学年末テスト 

28 金 専門委員会 

 

 

 

 

 

 

 

書記・会計 國廣    さん                                        

 

 

 

 

                                          庶務 村下    さん  

 

 

 

 

 

 

 

                                         庶務 升永    さん 

校内「ユニット型研修会」について 

 １月１５日（水）、２年Ｂ組教室で立場教頭が英語の研究授業を

行いました。生徒の学力向上と教職員の指導力向上をめざして行

ってきた今年度のユニット型研修も、無事に終了しました。 

 私は、先輩から学んだことや、これまでの活動経験を活かして、由宇中学校を活気あ

ふれるものにします。そのために全校生徒の意見に耳を傾け、主体性を大切にしながら、

生徒一人ひとりが主人公になれるように、１年間頑張っていきます。ご協力よろしくお

願いします。 

私はまだ経験が浅いですが、様々な経験を積み、庶務として成長し、より良い

学校にしていきたいです。そのために活動や行事、普段の学校生活で、学校をさ

らに良く出来るように、自分がすべきこと、出来ることを積極的に行っていきた

いと思います。 

生徒会の一員として、皆さんに信頼されるような行動を心がけます。学校生

活ではあいさつをすること、トイレのスリッパをそろえることなどを習慣付け

ていきます。そして、由宇中学校をもっと素晴らしい学校にできるよう精一杯

頑張ります。宜しくお願いします。 


